

TIR DU ROY ET CINQUANTENAIRE - 17 MAI 2025

C'est sous un beau ciel bleu, que nos archers se sont affrontés pour tenter d'atteindre l'oiseau.



Roy : Dominique
Vice-Roy : Léonard
Roitelette : Constance
Mini-Roy : Clément
respectivement à 50, 30, 20 et 10
mètres



Lors de cette journée, le club a célébré comme il se doit ses 50 ans. Chacun a pu recevoir son cadeau pour l'occasion. Ce n'est pas tous les jours que l'on peut participer à ce genre d'évènement.



TRAVAUX SUR LE TERRAIN

Vous avez tous constaté que notre terrain depuis deux mois prenait des allures de chantier afin de donner à nos licenciés plus de possibilités d'entraînement et d'accueillir dans de meilleures conditions nos groupes d'initiation et de découverte.

Les travaux se poursuivront jusqu'en avril/mai de l'an prochain avec la couverture de nos pas de tir à gauche et à droite.

Par ailleurs un nouvel espace de stockage sera créé sous la forme de containers.

La commune a accédé à notre demande formulée il y aura bientôt 3 ans, pour faire de notre terrain et notre club un endroit agréable, chaleureux et convivial où il fera bon s'entraîner en toutes saisons.

Un grand merci également à notre équipe « matériel » qui a déjà aménagé de nouvelles cibles, opérationnelles depuis 3 mois.



DEPARTEMENTAUX

Nos archers se sont retrouvés à Aizenay pour le championnat départemental :

A 50 mètres :

- Juliette : 1ère
- Johan : 1er
- Lilian : 2ème
- Priscille : 5ème
- Sarah : 5ème
- Dominique : 8ème
- Monique : 3ème

A 60 mètres :

- Eléa : 1ère
- Juliette : 2ème
- Johan : 4ème

A 70 mètres

- Christelle : 4ème
- Jérôme : 7ème



REGIONAUX

Nous étions organisateurs de l'épreuve aussi nos archers ont tiré "à la maison" :

A 30 mètres :

- Lilian : 2ème

A 60 mètres :

- Eléa : 2ème

A 70 mètres

A 50 mètres :

- Juliette : 1ère
- Johan : 1er
- Priscille : 5ème
- Sarah : 5ème
- Dominique : 9ème
- Monique : 7ème

- Christelle : 6ème
- Stéphane : 12ème

FRANCE

Adrien a, pour la 2ème année consécutive, été sélectionné au championnat de France Nature qui s'est déroulé à Bonneval (Eure et Loire)

Après 2 jours et 2 parcours il termine 10ème dans sa catégorie.



Eléa, a représenté les couleurs sablaises au championnat de France qui s'est déroulé à Riom Le Beau (Puy de Dôme).

Après les qualifications, elle effectue son 1er duel en battant la 6ème. Mais s'incline à son 2ème duel et termine 9ème dans sa catégorie.



Championnats de France à venir :

- Adrien représentera le 15 août prochain là aussi pour la 2ème année consécutive les Archers Sablais au Championnat de France 3D.
- Richard est en attente de sa qualification pour le moment car il est au pied du cut



FORMATIONS

Pour la prochaine saison de nouveaux volontaires se lancent dans la formation afin d'apporter leur soutien au club :

- **Encadrants Fédéral** : **Dominique Chaigneau, Huguette Boisseau, Gérald Huchet, Paul Huchet**, qui viendront renforcer l'équipe actuelle composée d'Alain Dehiere, François Batard et Jean-Claude Barreteau.
- **Entraîneur Fédéral** : **Christelle Gautier**, qui complètera l'équipe enseignante, aujourd'hui composée de Florence Valérius, Babette Dufeu et Alain Rossi. Enfin cerise sur le gâteau, la saison prochaine nous aurons l'aide et l'appui de Catherine Bichard, Brevet d'Etat, entraîneur et archère expérimentée, qui signera cette saison une licence dans notre club.

NOUVEL ARBITRE



Après sa formation de 2 ans, Richard a obtenu son diplôme d'arbitre.

Félicitation Richard !



La Corde Sablaise

Merci

Nous tenons à remercier David de la Corde Sablaise qui cette année a débuté un sponsoring et a permis l'achat de 5 arcs pour les enfants.

Si vous aussi vous souhaitez aider le club ou si votre entreprise le souhaite, n'hésitez pas à vous faire connaître auprès des membres du bureau.

DIVERSES INFORMATIONS

Les 1ers cours commenceront le mercredi 17 septembre.

Notre club sera présent aux Forums des associations :

- 6 et 7 septembre : Leclerc
- 12 et 13 septembre : havre d'Olonne

A cette occasion nous organiserons des portes ouvertes de 14h30 à 18h sur notre terrain pour toute personne désirant essayer le tir à l'arc.

Nous réaliserons cette année la deuxième édition de notre porte ouverte 100% féminin en association avec Endo France et l'AVLC le 13 septembre de 9h30 à 12h.

